



Las mujeres en los municipios rurales han tenido una gran presencia en las asociaciones (de mujeres, culturales, etc) pero su presencia ha sido escasa en las cooperativas, en los grupos de acción local y en las organizaciones sindicales. Todo ello unido a la falta de empleabilidad y el aislamiento de las zonas rurales que dificulta la consecución de la igualdad. Por ello hay que trabajar para mejorar la calidad de vida de las mujeres que viven en este medio en todos los aspectos citados, y alcanzar así la igualdad entre las mujeres y los hombres de la comarca.

El primer paso hacia ese fin es el de mejorar el empoderamiento de las mujeres porque eso implica libertad para actuar y capacidad para decidir.



XXIII JORNADAS DE MUJERES EN EL MEDIO RURAL

15 OCTUBRE

*Alcalá del Júcar
(Casa de Cultura)*

“El Empoderamiento de las mujeres de la Comarca de la Manchuela. Salud y calidad de vida”

"Cualesquiera sean los obstáculos que os pongan, podéis superarlos; os basta con desearlo". Olympe de Gouges.



Desarrollo de la Jornada

9,30 h. Recepción de asistentes.

10,00 h. Inauguración de la Jornada.

- Presidenta Asociación de Mujeres "Zulima". Dña. Enriqueta Tébar Parra
- D. Pedro Antonio González Jiménez. Alcalde del Ayuntamiento de Alcalá del Júcar. Presidente de la Asociación para el Desarrollo de la Manchuela.
- Dña. Silvia Navarro Griñón. Coordinadora Provincial de los Servicios Periféricos del Instituto de la Mujer de Castilla La Mancha.

10,30 h. Ponencia: *"EMPODERAMIENTO DE LAS MUJERES EN EL MEDIO RURAL"*. Belén García Casado. Coach emocional para el empoderamiento de las mujeres. Fundadora en Coaching con género.

11,30 h. Pausa – café.

12,00 h. Ponencia: *"EDUCACIÓN PARA LA SALUD DE LAS MUJERES, MOTOR IMPULSOR DE PARTICIPACIÓN SOCIAL"*. Asociación ALIA.

13,00 h. Coloquio. Modera Técnicas Centro de la Mujer La Manchuela de Alatóz y Casas Ibáñez .

14,00 h. Comida.

16,00 h. Talleres. *"MUJERES, NUESTRO LEGADO"* Noelia González Calatayud. Lucía Murcia Martínez. Asociación ADHARA

18,00 h. Clausura. Representante de la Asociación para el Desarrollo de la Manchuela.